

# Slogans sobre Ceutí

**JOSÉ ANTONIO MARÍN MATEOS**  
Cronista Oficial de Ceutí

En el mes de agosto del año 1974, y como en años anteriores, tenían lugar las Fiestas Patronales en Ceutí en honor a sus patronos San Roque y Santa María Magdalena.

El miércoles, día 7 de agosto, a las 11 de la noche, se disparaba una gran mascletá aérea con motivo de la salida triunfal de la imagen de San Roque, de su ermita en construcción, situada en el cabecico de Adrián, para hacer su entrada en el templo parroquial. (Desde muchos años atrás, se trasladaba procesionalmente la imagen del santo patrono, desde su capilla en la fábrica de Ramón Jara López a la iglesia).



**ERMITA DE SAN ROQUE EN CONSTRUCCIÓN**

Este año, el honor de ser reina de las fiestas había recaído en la señorita Genoveva García Martí, siendo acompañada por su corte de honor, formada por Mari Loli García Pérez, Paula Martí García, Dolores Cascales Florenciano, Eusebia Martí y Avilés, Carmen Marín Cascales y Maruja Pérez Navarro.

La reina infantil de las fiestas era, María Azucena Ruiz Vivo, Josefina Sánchez Camacho y Alfonsina Fernández Sánchez.

## REINAS Y DAMAS DE LAS FIESTAS PATRONALES



**GENOVEVA GARCÍA MARTÍ, JUNTO AL ALCALDE  
JUAN SÁNCHEZ CAMACHO**

El domingo, día 11 de agosto de 1974, se celebró en la plaza del Generalísimo, de ésta, el anunciado concurso slogan sobre la villa de Ceutí, la elección se prolongó hasta altas horas de la madrugada, al final de la cual, entre una inusitada expectación, se dio a conocer, por el alcalde, Juan Sánchez Camacho, el slogan ganador que lleva por texto: «Ceutí, cuna de simpatía», presentado por don Nicolás Vicente Ortiz, de ésta.



**NICOLÁS VICENTE ORTIZ**

El fallo del jurado fue recibido por una gran ovación por parte de todos los allí presentes, para a continuación serle entregado al señor Vicente Ortiz, el premio constituido por la Comisión de Festejos para tal efecto. Hay que decir, como final, que la calidad del centenar de participantes resultó muy sobresaliente.